
o:
<l
W
.J
U
::>

« z
u «
-.J CJ
[) o:

':::J W
D.- ZW liJrr

liJ til« o <l:o .J I-«« z <l:u oz
U1JJ

o <l
(() Z
w oo:
D.- '<l

til
til

~
~
o
u

i

i
U

l

ATA DA TRIGllslMA OITAVA 08a.) SE,>.
S~O DA COMISS~O NACIONAL DE ENER
GIA NUCLEAR, REALIZADA EM VINTE E
QUATRO (24) DE JULHO DE MIL NOVE
CENTOS E CINQUENTA E OITO (1958).

Aos vinte e quatro (24) dias do mês de julho de mil nQ

vecentos e cinquenta e oito (1958), nesta Capital, à Avenida Mare-
h ~ohal Camara, 350 - 79 andar, sob a Presidencia do Senhor Almirante

OCTACILIO CUNHA, Presidente da Comissão Nacional de Energia Nuclear

e com a presença dos Professores BERNARDO GEISEL, FRANCISCO JO~O

HUlffiERTO MAFFEI, Ministro OCTAVIO AUGUSTO DIAS CARNEIRO e eu Maria

Alba de Queiroz, Secretária, realizou-se a trigésima oitava (38a. )

sessão da Comissão Nacional de Energia Nuclear. Aberta a sessão p~

lo Senhor Presidente foram lidas s aprovadas as atas da trigésima 

quinta (35a.) e trigésima sétima (37a.) sessão. No expediente o S~

nhor Presidente deu conhecimento aos membros da Comissão de uns mo-
o

dêlos de aparelhos cientificos e materiais recebidos pela Embaixada

os quais foram postos à disposição da Comissão Nacional de Energia

Nuclear. O Senhor Presidente declarou que com êsse material preten

de encontrar um recinto para instalar uma exposição. Foi tratado a

seguir a Conferência de Genebra. Primeiramente o Senhor Presidente

deu conhecimento aos presentes de quatro (4) trabalhos escolhidos -

para serem lidos nas sessões, pelos seus autores, por ocasião da
~Conferencia de Genebra. Em seguida o Senhor Presidente perguntou -

aos demais membros da Comissão se havia interêsse em comparecerem à

referida Conferência. Usaram da p~lavra os referidos Senhores d~ 

clarando não haver interêsse por parte dêles. Nêsse momento o S~

nhor Presidente usou da palavra dizendo ser conveniente a ida do S~
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Senhor Ministro OCTAVIO AUGUSTO DIAS CARNEIRO a fim de assistir a

parte econômica das propostas dos reatôres. Passando a ordem dQ

l!J& !loi estudado o processo número 731/58 referente a compra do ter

rene em Poços de Caldas para a instalação das Usinas. Foi lida a
•proposta enviada pelos proprletar1os a qual foi debatida no que se

refere a A

A seguir foipreços e modalidade de pagamento. lido e a-

preciado o parecer dado sôbre a matéria pelo Consultor Jurídico deli

ta Comissão tendo sido o mesmo aprovado. Ficou, então deliberado 

enviar uma carta aos proprietários expondo as condições desta Coml~

assinada pelo Senhor Presidente e por mim subscrita.

Usou da palavra o Senhor Presidente propondo aos membros da Coml~ -

•Jose Garrido Torres, Presidente da SUMOC para tratar do assunto.

Doutor

AA seguir so-são e anexando à mesma cópia do parecer ora aprovado.

bre as mesmas usinas foi estudado o problema das divisas para o seu

pagamento, tendo também ficado assentado que na próxima semana o S~

nhor Presidente Almirante OCTACILIO CUNHA iria falar com o

•
são para prepararem o Regimento Interno da Comissão e quando fôsse

aprovada a lei desta Com1ssão J pela câmara, o referido Regimento já

esteja pronto ~uardando apenas que o Excelentíssimo Senhor Pres~ 

dente da República o aprove. Nada mais havendo a tratar, o Senhor

Presidente agradeceu a presença dos membros da Comissão e deu por

encerrada a sessão. Do que, para constar lavrei esta ata que vai -

Il
«
UJ
.J
(J
::>
z« «\,1

--l l!lm Il.::> UJn. zw UJfi:
UJ Ul« o «o .J f-«« z «u oz

w (J

o «
Cf) z
w oa:n. o«

li)
li)-
~
~o
(J

,

ATA da trigésima oitava (38a.) sessão da Comissão Nacional de Ene~

gia Nuclear, realizada em vinte e quatro (24) de julho de mil nove

centos e cinquenta e oito (1958). -


